

FPII

Oma Fahmi, ASN Kemenag Kota Solok Raih Penghargaan MTQ KORPRI Sumbar

JIS Sumbar - SUMBAR.FPII.OR.ID

Dec 1, 2024 - 15:02



PADANG – Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) yang ke-54 tahun 2024, Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Sumatera Barat menggelar serangkaian kegiatan yang diadakan untuk menghargai dan memberikan apresiasi kepada anggota Korpri yang berprestasi. Salah satu kegiatan utama dalam rangkaian ini adalah pemberian bonus, hadiah, dan penghargaan kepada pegawai negeri sipil (PNS) yang telah menunjukkan prestasi luar biasa di berbagai bidang.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Selasa (26/11) di Aula Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Sumatera Barat ini dihadiri oleh Wakil Gubernur Sumatera Barat, Audy Joinaldi, yang turut memberikan penghargaan kepada para pemenang. Penghargaan diberikan kepada sejumlah PNS yang meraih prestasi dalam ajang Pemilihan PNS Berprestasi Tingkat Daerah, Pemilihan Duta Korpri, Pornas Korpri, MTQ Korpri, serta pemberian bantuan pendidikan untuk anak-anak anggota Korpri yang berprestasi.

Oma Fahmi, ASN dari Kemenag Kota Solok, Raih Penghargaan di MTQ Korpri

Salah satu penerima penghargaan dalam acara tersebut adalah Oma Fahmi, seorang ASN dari Kementerian Agama (Kemenag) Kota Solok. Oma Fahmi berhasil meraih penghargaan dalam perlombaan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) Korpri di bidang Dakwah, di mana ia termasuk salah satu dari 30 peserta yang diakui atas prestasinya. Prestasi ini menandakan dedikasi dan komitmen Oma Fahmi dalam mengembangkan potensi dirinya sebagai ASN yang berprestasi.

Setelah menerima penghargaan, Oma Fahmi mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih yang mendalam atas prestasi yang diraihinya. "Alhamdulillah, saya sangat bersyukur atas penghargaan ini. Ini bukan hanya hasil kerja keras saya, tetapi juga berkat dukungan dan bimbingan dari keluarga dan rekan-rekan di Kementerian Agama Kota Solok," ujar Oma Fahmi dengan penuh rasa syukur.

Oma Fahmi menambahkan bahwa penghargaan ini menjadi motivasi besar untuk terus berkarya dan berprestasi lebih baik lagi. "Semoga prestasi ini bisa menginspirasi rekan-rekan lainnya untuk terus berusaha dan menunjukkan yang terbaik dalam setiap bidang yang mereka jalani," lanjutnya.

Harapan untuk Generasi Muda dan ASN Kota Solok

Oma Fahmi juga berharap penghargaan yang diterimanya tidak hanya menjadi pencapaian pribadi, tetapi juga menjadi kebanggaan bagi lembaga tempat ia bekerja. Ia berharap penghargaan ini dapat memberikan semangat dan inspirasi kepada generasi muda untuk lebih giat dalam mengembangkan potensi diri dan berprestasi dalam bidang yang mereka geluti.

Kegiatan ini menjadi momentum yang sangat penting bagi Korpri untuk terus memotivasi para ASN di seluruh Indonesia, khususnya di Kota Solok, agar terus berkarya, berinovasi, dan menunjukkan prestasi terbaik demi kemajuan bangsa dan negara.